

Antrag CDU-Rathausfraktion: Prüfung der Belüftung im Rathaus vom 15.05.2017

VERMERK

Mit Beschluss des Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss vom 7.06.2017 wurde die Verwaltung beauftragt zu prüfen, wie und mit welchem Aufwand die Belüftung in den Sitzungszimmern und im Ratssaal des Neuen Rathauses zu verbessern ist.

Sitzungszimmer

Die Sitzungszimmer 1.8/1.9 und 2.5/2.6 sind mit einer mechanischen Lüftungsanlage ausgestattet. Die Lüftungsanlagen sind auf den hygienischen Luftwechsel ausgelegt. Die Anlagen werden regelmäßig gewartet und geprüft.

Da Ausschussmitglieder Zugserscheinungen und Geräuschbelastungen moniert haben, werden die Lüftungsanlagen zur Zeit nur bei hohen Außentemperaturen zugeschaltet. Für die anstehenden Sitzungen sind die Hausmeister beauftragt, die Lüftungsanlagen einzuschalten. Parallel wurde veranlasst, dass die CO₂-Konzentration und die Temperaturverläufe während der Sitzungen aufgezeichnet werden.

Sollte sich das Raumluftempfinden nicht ausreichend verbessern oder die Anlagen zu Störungen der Sitzungen führen, bitten wir um Rückmeldung. In diesem Fall sind weitergehende Schritte zu prüfen.

Ratssaal

Die Lüftungsanlage im Ratssaal wurde 2016 erneuert. Sie ist so ausgelegt, dass der hygienische Luftwechsel gewährleistet ist. Die Anlage verfügt zurzeit nicht über eine Kühlung. Die Erneuerung der Kühlung ist ausgeschrieben und soll im Herbst dieses Jahres eingebaut werden. Sollten dann noch Probleme mit der Raumluft oder den Temperaturen im Ratssaal auftreten, bitten wir ebenfalls um umgehende Information.

Im Auftrag,



Hillebrand